



OPINIÓN

EL INE A MODO DE LÓPEZ OBRADOR

Por Ulises Ruiz Ortiz

Una de las obsesiones de López Obrador es desaparecer el Instituto Nacional Electoral, el INE como lo conocemos todos. Como en todas sus paranoias, alguien tiene la culpa de lo malo y, por supuesto, no es él. En el caso del INE, fue este organismo autónomo el que le arrebató la posibilidad de ser presidente en un par de ocasiones y no los votantes quienes sólo lo prefirieron cuando se hartaron del PRI con Peña Nieto y del PAN de Calderón.

Intentó desaparecer al INE cuando ya no le alcanzaba la mayoría necesaria en el Congreso pero lo hirió casi de muerte con el plan B (ese que prepara siempre ante las posibles adversidades legislativas) y lo siguió lastimando con recortes presupuestales, descalificaciones y amenazas hasta que

consiguió que el otrora árbitro electoral respetable, pasara a ser comparsa de su gobierno; ciego, sordo y mudo ante los delitos electorales que cometieron primero las corcholatas de MORENA y después todos los que aspiran a cargos de elección en el 2024 dentro de todos los partidos políticos.

Un INE ciego que no es capaz de ver las escandalosas campañas de MORENA a todos los cargos de elección, ante la evidencia de miles de millones de pesos tirados a la basura en espectaculares y bardas promoviendo candidaturas en carreteras,

avenidas y calles por todo el país o espectaculares que con recursos públicos federales promueven a AMLO y a la 4T como el argumento para hacer ganar a una Claudia Sheinbaum que no es nadie sin la sombra protectora del mesías y su "movimiento" sin que el INE sancione.

Un INE ciego y sordo ante los miles de millones de pesos pagados por los gobiernos federal estatales y municipales para mover acarreados a los actos de Claudia como el caso del fallido, ilegal y fallido evento del estadio Azul, que es además un ejemplo cla-

ro de como a López Obrador y su partido se burlan del INE para obviar la prohibición de actos públicos y la restricción a eventos en lugares cerrados. ¿Un evento en un estadio de fútbol?

Un INE mudo que no alcanza a manifestar ni una palabra ante la obvia participación de los

"cuervos de la nación" al servicio de MORENA y que son pagados por la Secretaría del Bienestar en la promoción directa de CLAUDIA y su partido. Esto es las, arcas de la nación abiertas para que AMLO se robe la elección del 2024.

Un INE mudo que no dice nada sobre la participación de candidatos de MORENA señalados por su participación en el crimen organizado huachicol, extorsiones y cobros de derecho de piso en diversos estados y municipios de la República, con la complacencia también del gobierno de AMLO.

Un INE mudo que no dice nada sobre la participación de candidatos de MORENA señalados por su participación en el crimen organizado huachicol, extorsiones y cobros de derecho de piso en diversos estados y municipios de la República

Por otro lado tenemos a un INE pasivo, anti democrático, contrario incluso a permitir el registros de las candidaturas independientes a como dé lugar, negándose al uso de formatos escritos para reunir las firmas de apoyo que facilitaría su levantamiento legal al hacerlo mucho más sencillo que con la aplicación informática, complicada para la mayoría de los Mexicanos, que requiere dispositivos sofisticados y con el INE dismantelado, con personal sin la preparación necesaria que descalifica en muchos casos hasta el 40% de las firmas y respaldos capturados por razones tan vagas como fotografías que dicen que no corresponden a la que aparece en la credencial para votar.

Por eso el pleito de AMLO por tener un INE a modo. Primero contra Córdova, el presidente anterior del Consejo General del Instituto que no se sometió a sus pretensiones, después la permanente descalificación y el recorte presupuestal y finalmente poniendo a

una presidenta y consejeros a modo para hacer un instituto inservible, abyecto, a las órdenes del remedo de dictador que padecemos.

Por otra parte, los partidos políticos divididos, enfrentados en el "frente amplio" no privilegian la competitividad de las candidaturas, sino el interés de sus dirigentes para imponer a cuadros poco competitivos pero serviles, incluso a modo, de los intereses de AMLO, señaladamente el PRI y MC que pueden afectar la candidatura en crecimiento de Xóchitl.

López Obrador está preocupado ante la posibilidad de perder las elecciones con una Claudia que no crece, que no tiene más propuestas que defender AMLO y a la desafortunada cuarta transformación que significa un gobierno fracasado en economía, salud y desarrollo social; un gobierno que entregó la seguridad del país a los criminales; un país en guerra y ensangrentado. Eso es lo que representa Claudia: más violencia y sangre para México.



Guadalupe Taddei, consejera presidenta del INE (Foto: Cuartoscuro)